

FDP im Römer

RÄUMUNG DER BESETZTEN DONDORF- DRUCKEREI IST EIN KLARES SIGNAL

12.07.2023

Nach dem Ende der zweieinhalbwöchigen Besetzung der ehemaligen Druckerei Dondorf zeigt sich Yanki Pürsün, Fraktionsvorsitzender der FDP-Römerfraktion, erleichtert: „Besetzungen sind kein akzeptables Mittel der politischen Auseinandersetzung. Nachdem die Aktivisten auf eine freiwillige Räumung verzichtet haben, war der Polizeieinsatz der richtige Schritt. Damit hat das Land Hessen endlich konsequent gehandelt.“

Das nun geplante Institut für empirische Ästhetik des Max-Planck-Instituts auf dem alten Druckereigelände ist eine Bereicherung für Frankfurt. Zudem wird sich der Neubau stark am historischen Vorbild orientieren.